## Der Countdown läuft

Du kannst die Tage bis Weihnachten mit nur einer Hand abzählen, doch trotzdem kannst du nicht realisieren, dass es bis Weihnachten nur noch vier Tage sind? Keine Sorge, ich glaube es geht jedem so. Dadurch wird die Aufregung und die Freude auf Weihnachten nur noch größer. Doch trotzdem wird die Vorweihnachtszeit bestimmt vermisst werden, wenn es endlich so weit ist. Die ganzen Leckereien von dem Weihnachtsmarkt und die herrlich duftenden und noch besser schmeckenden Plätzchen von Oma sind einfach schön und wollen nicht gemisst werden. Nicht zu vergessen die wunderschön geschmückten Tannenbäume und Straßen. Es geschah sogar ein Wunder, es hat geschneit, das gibt einem ein schönes Gefühl alles so weihnachtlich zu sehen. Deswegen genießt die Zeit bis Weihnachten und verbringt eure Feiertage mit eurer Familie und Freunden und habt ganz viel Spaß, denn Weihnachten ist nur ein Mal im Jahr und diese Zeit muss genossen werden.

Esra Bakirci, Journalismus Stufe 8